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Ata da trigésima primeira reunião do Comitê Intersetorial Para o Desenvolvimento 1 

Integral da Primeira Infância, doravante Comitê Primeira Infância, realizada aos vinte 2 

e sete dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, com início às quatorze horas 3 

e trinta e cinco minutos. O Comitê se reuniu de forma presencial na sala de reunião 4 

do PROCON, situada a Rua Amador Bueno, 5, 14º andar, Centro Histórico, Santos – 5 

SP. Presentes: Cláudio Zanin Eduardo - SEMES; Igor Braga Perrone CMDCA; 6 

Suzete Faustina dos Santos– CME/SEMULHER; Fabiana Riveiro – CME; Adriana 7 

Maria Fraga Lopes – SEDS; Marcos Moura Alves dos Santos - SESEG. Ausência 8 

Justificada: Marcela Roma, férias regulamentares. Os tópicos discutidos foram:1) 9 

Aprovação da ata da reunião anterior enviada antecipadamente por e-mail. A ata foi 10 

aprovada por unanimidade. 2) Finalização dos ajustes do monitoramento ocorrido 11 

durante o ano de 2024, com vistas à posterior publicação. Foi explicado que não 12 

poderia haver mudança na maioria dos tópicos do documento base, Plano de Ação 13 

“Santos Pela Primeira Infância”, ficando restrita apenas a alteração no status, pois 14 

as ações são continuas e progressivas ao longo do ano com vistas a conclusão da 15 

maioria, conforme previsto no plano. E para outras situações não previstas, acresceu-16 

se duas colunas: evidências e observações. O Plano foi aberto na tela, para que os 17 

presentes tivessem a visão do todo e pudessem fazer as devidas considerações, 18 

correções, ajustes. A primeira tela a ser analisada foi a do Brincar e no item 02, onde 19 

a SEMES configurava como a responsável pela ação. Nas duas últimas colunas 20 

precisou-se fazer adequações para caracterizar a ações como a cargo da SEMES. 21 

Posto isto, passou-se para a planilha da SEMES, onde faltava apenas caracterizar as 22 

evidências e pequenos ajustes de textos nas observações. Ficou faltando apenas as 23 

evidências que o Sr. Claudio, ficou de enviar posteriormente por e-mail. Ficou 24 

prejudicada a continuidade de revisão e posterior encaminhamento para publicização, 25 

visto que não havia representante da SMS, para avaliar os dados enviados e se 26 

necessário fazer as correções, ficando de ser revisto na próxima reunião. 3) Foi 27 

discutido a questão dos projetos aprovados para a Primeira Infância pelo CMDCA e 28 

que gostaríamos de ter acesso ao edital e também aos projetos que foram aprovados, 29 

pois   ainda não foram   publicizados no portal dos conselhos para consulta geral. A 30 

solicitação se dá, visto que há um comitê instalado para monitorar, implementar, 31 

ações que são voltadas para a Infância e o mesmo quer compreender quais as 32 

fundamentações dos projetos aprovados, pois segunda a Senhora Fabiana Riveiro, 33 

representante do CME, deixa claro que se o foco do edital é primeira infância, é 34 

preciso colocar o público alvo, ou seja, crianças menores de 06 anos. E que a 35 

questão não era o que o CMDCA fez ou deixou de fazer ou quem entregou e sim a 36 

aprovação que foi feita pela comissão para saber se estão de acordo com o edital. 37 

Segundo Sr, Igor, representante do CMDCA, alguns projetos foram apresentados em 38 

AGO, mas num primeiro momento, apenas o da Casa da Esperança foi aprovado. 39 

Devido a isso, a inexistência de projetos em acordo com os eixos dispostos em edital, 40 

houve uma flexibilização, com o objetivo   de maior alcance ao eixo, visto que o nem 41 

50% do montante disponibilizados pelo CMDCA, foi utilizado.  Por fim, foi proposto 42 
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que a solicitação do edital e projetos aprovados fosse feito, de maneira formal, 43 

através do comitê.  4)  foi revisado o Plano de trabalho 2024 do comitê, com o objetivo 44 

de analisar as ações que foram propostas e seu cumprimento:  1. Monitoramento do 45 
Plano pela Primeira Infância e inclusões: 1.1- inclusão de novos eixos (não cumprida); 46 
1.2-Monitoramento (parcialmente cumprida). 2. Mapeamento da Primeira Infância em 47 
Santos: 2.1 discussão e divulgação dos programas municipais voltados para a primeira 48 
infância (parcialmente cumprida); 2.2 linhas de financiamento para mapeamento da 49 
Primeira Infância em Santos (não cumprida). 3- Formação continuada para 50 
profissionais do Sistema de Garantia de Direitos (SGD), sobre a primeira 51 
infância:(parcialmente cumprida). 4-4. Organização do Segundo Seminário Santos Pela 52 
Primeira Infância: (cumprida).  Ficou-se decidido que o Plano de trabalho 2025 seria 53 
elaborado a partir das análises do Plano 2024, com repetição de tópicos que ficaram a 54 

cumprir, acrescido de novos. Sem mais nada a tratar, as dezesseis horas e 20 minutos, 55 

deu-se por encerrada a reunião, cuja ata será lavrada para posterior publicação no 56 

portal dos conselhos, aba do Comitê da 1ª Infância. Santos, 27 de janeiro de 2025. 57 
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